



# ごみ拾いビーチウォーク

2019年

6/2

## 10回目の開催 564人で4t程のゴミを回収

「ラブアースクリーンアップin北海道」のメインイベント、春の石狩浜にスタッフ含め600名以上が集い、広い砂浜を清掃しました。おびただしい数のプラゴミが砂に埋もれていて、風や波で運ばれたものから、海岸利用者が捨てたと思われるおにぎりの外装、新しい釣り具のプラ包装、紙おむつなども散乱していました。10:30から12:00の清掃が終わると、そこにはきれいな砂浜が。

この活動は「NPO法人北海道市民環境ネットワーク」が街でしていた清掃活動を「海でもしたい」とのことから当会も主催に加わり開催することになり、9回目から「NPO法人ezorock」も主催に加わり今回で10回目になりました。今回は「CHANGE FOR THE BLUE」の海ごみゼロウィークの取り組みも加えて、海ごみ問題について提議しました。多くの団体・企業の協力で、家族連れ・子ども連れでの参加で、素晴らしい環境教育の場になっています。

一般廃棄物：可燃ゴミ900kg、燃えないゴミ450kg、燃やせないゴミ1050kg、粗大ゴミ450kg  
処理困難物：漁網500kg、自動車部品100kg、タイヤ8本、テレビ3台、マットレス1枚



中根事務局長の挨拶



Pコネもスタッフとして活躍



企業からも家族で参加



海上保安庁からも



清掃前



清掃後



学生の#Trashtagプロジェクト



NPO法人 北海道海浜美化をすすめる会